

Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Ostendstrasse 1, 12459 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

US-Vertriebsmannschaft gestärkt

04.04.06

Mr. Mark K. Nicklas, bisheriger Vice President Sales and Marketing des bedeutenden Mitbewerbers Advanced Photonix Inc. – einer der ältesten und größten Hersteller von kundenspezifischen Photodetektoren, Photodioden und optischen Sensoren in den USA - , wechselt mit sofortiger Wirkung als Head of Sales zur Pacific Silicon Sensor Inc..

Mr. Nicklas besitzt eine langjährige Vertriebserfahrung und exzellente Kundenbeziehungen auf dem Gebiet der optischen Sensorik. Sein Wechsel ist ein Signal an den Markt. Von der Verpflichtung von Mr. Nicklas verspricht sich die Silicon Sensor International AG eine noch stärkere Durchdringung des lukrativen amerikanischen High End Sensormarktes.

Weitere Angaben erhalten Sie auf unserer Website www.silicon-sensor.com oder per Telefon 030/2094 5710.

Silicon Sensor International AG
Der Vorstand

Ad hoc message § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Ostendstrasse 1, 12459 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
German Security no. 720190, ISIN DE0007201907

Strengthening of the US-Sales-Power

April 4, 2006

Mr. Mark K. Nicklas former Vice President of Sales and Marketing at Advanced Photonix Inc. – one of the oldest and largest manufacturer of standard and custom photodetectors, photodiodes and optical sensors in United States – immediately becomes Head of Sales at Pacific Silicon Sensor Inc..

Mr. Mark K. Nicklas can fall back on a long sales experience and has established an excellent customer relationship in the field of optical sensors during that time. His change is a sign to the market. By signing Mr. Nicklas Silicon Sensor International AG expects a faster penetration of the lucrative american High End Sensor Market.

For further details see our web site: <http://www.silicon-sensor.com> or call us on:
+49-(0)30 – 63 99 23 - 99

Silicon Sensor International AG

The Managing board